
der Abgeordneten Mario Kunasek 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Inneres 

ANFRAGE 

betreffend Polizei hebt Drogenring in Graz aus 

Wie in den Medien berichtet, konnte in Graz ein Drogenring ausgeforscht werden. Es 
wurden dabei mehr als 70 Drogenhändler im Grazer Volksgarten festgenommen. 
Weiters konnten mehr als 50 Kilogramm Suchtgift mit beträchtlichem 
Schwarzmarktwert sichergestellt werden. 
(Quelle,' http://www.kleinezeitung.at/steiermark/gra z/gra z/3 7 48559/polizei-hebt
drogenring-graz. story) 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Inneres folgende 

Anfrage: 

1. Wie viele Beamte waren im Zuge dieses Vorfalles im Einsatz? 
2. Welchen Einheiten gehörten diese Beamten an? 
3. Auf welche Höhe beliefen sich die Gesamtkosten dieses Einsatzes? 
4. Gab es im Zuge dieses Einsatzes verletzte Beamte? 
5. Wenn ja, wie viele? 
6. Gab es im Zuge dieses Einsatzes andere verletzte Personen? 
7. Wenn ja, wie viele? 
8. Wie viele Personen wurden im Zuge des Einsatzes angehalten bzw. 

festgenommen? 
9. Wie viele Personen wurden verhaftet bzw. befinden sich nach wie vor in Haft? 
10. Welchen aufenthaltsrechtlichen Status haben die involvierten Personen, wenn 

es sich um nichtösterreichische Staatsbürger handelt (Bitte um Auflistung 
nach Aufenthaltsstatus, Staatsbürgerschaft, Alter und Geschlecht)? 

11. Welche strafrechtlichen Tatbestände wurden konkret festgestellt? 
12. Welche konkreten Maßnahmen werden getroffen, um den Drogenhandel in 

Graz zu unterbinden? 
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